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Migranti: tutti sbarcati dalle due navi a Pozzallo
I migranti giunti a Poz- zallo (Rg) sulle navi Monte sperone e Protector sono stati tutti sbarcati. Prima i 184 uomini
della Protector e successivamente anche i 209 della Monte sperone. ora sono al lavoro gli uo- mini della
Prefettura e della Questura per i ricol- locamenti dei migranti 
negli altri paesi europei. E’ arrivata in tarda serata dal viminale l’autorizza- zione per lo sbarco di tutti i migranti ancora presenti a bordo della nave della Gdf e di quella di Frontex che erano ferme da ieri in rada. 
"E’ una vittoria politica", ha commentato il ministro del- l’interno, Matteo Salvini. Fino alla decisione del Vimi- nale, il pattugliatore della Fi- nanza Monte Sperone e la Protector di Frontex erano rimasti ormeggiati nelle acque di Pozzallo in attesa 
di nuove disposizioni dopo che era stato consentito lo sbarco a donne e bambini, insieme a chi aveva bisogno di
assistenza medica e ad al- cuni uomini, per evitare che le famiglie venissero divise. Una decisione, quella di far
scendere donne e bambini, presa dal Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, affermano fonti di Palazzo Chigi,
nelle ore in cui racco- glieva la disponibilità di Spagna e Portogallo ad ac- cogliere altri migranti. La Guardia
Costiera - ma i nu- mero potrebbero essere non 
definitivi - parla di 43 donne e 14 minori in salvo a terra. Oltre ai profughi fatti scen- dere perché in condizioni di
salute precarie: solo oggi sono stati sette, tutti portati all’ospedale di Modica. Due donne incinte, una con pro- blemi cardiaci, sbarcata su una barella, l’altra con gra- vissimi problemi di denutri- zione e loro i due bambini sono arrivati nel tardo po- meriggio. Una giovane con i figli questa mattina. L’at- tesa si è prolungata, invece, per i compagni di viaggio. La ’vecchia’ Europa appog- gia l’Italia sui migranti, mentre i paesi di Visegrad, alleati in teoria della linea dura sugli sbarchi propu- gnata da Matteo Salvini, la accusano di "aprire la strada per l’inferno". Il premier Giuseppe Conte, dopo il sì di Malta e Francia, è riuscito ad incassare la solidarietà del paese che più conta in Europa: la Germania. Che indubbiamente ha dato la linea: poche ore dopo sono arrivate anche le adesioni di Spagna e Portogallo. Tutti pronti ad accogliere 50 dei 450 migranti sbarcati a Poz- zallo. Ma contro la linea ita- 
liana, oltre al silenzio del- l’Austria, si sono scagliati i Paesi dell’Est, in primis Un- gheria e Repubblica Ceca. "Ho ricevuto la lettera del premier italiano Conte in cui chiede all’Ue di occuparsi di una parte delle 450 persone ora in mare - ha scritto su Twitter il premier ceco An- drej Babis -. Un tale approc- cio è la strada per l’inferno". Una donna incinta su una barella, una mamma con un neonato e un bimbo di tre anni sono i primi migranti scesi dalla nave della Guar- dia Costiera che si trova a largo di Pozzallo. I profughi sono giunti a terra a bordo 
di una motovedetta della Capitaneria. Sono stati por- tati in ospedale a Modica. L’Italia intende organizzare "una Conferenza internazio- nale sulla gestione della mi- grazione, indicativamente verso la fine del prossimo mese di ottobre", annuncia Conte nella lettera "L’obiet- tivo - scrive Conte - è impri- mere un ulteriore, concreto impulso, insieme agli stake- holders europei ed interna- zionali" ad una "gestione organizzata e condivisa dei flussi migratori nel rispetto della tutela della persone umana, dentro e fuori l’Eu- ropa". 


Decreto Dignità: Governo attacca l’Inps
Tutti contro Tito Boeri. Il giallo sui numeri del decreto dignità finisce così, con un attacco diretto, "senza prece-
denti" come lo definisce lui stesso, al presidente del- l’Inps, malvisto dai leghisti per le aperture sui migranti ed ora anche dai Cinque- stelle per le stime negative sulle ricadute occupazionali del primo atto del governo. Alla fine sembra infatti es- sere stata proprio dell’Isti- tuto previdenziale "la manina" che secondo Luigi Di Maio - e a quanto pare anche secondo il ministro dell’Economia, Giovanni Tria - avrebbe inserito nella relazione tecnica al provve- dimento quei numeri sul calo dei contratti così poco graditi al ministro del La- voro. Così, per ricomporre il diverbio tra il Movimento 5 Stelle da una parte e il Te- soro e la Ragioneria generale dello Stato dall’altra, ieri mi- nacciati dai pentastellati di un repulisti generale, Di Maio ha specificato di non aver "mai accusato" né il mi- nistero dell’Economia né la Ragioneria e, in un comuni- cato congiunto, Tria ha sca- ricato la responsabilità proprio sull’Inps. Per il tito- lare dell’Economia i calcoli dell’Istituto riportati nella re- lazione sono "privi di basi scientifiche e in quanto tali discutibili". Un duro attacco 
che Matteo Salvini non esita a cavalcare: "se Boeri non è d’accordo si dimetta", rin- cara la dose il vicepremier leghista. Mentre Di Maio, tornato sull’argomento in se- rata, osserva che "non pos- siamo rimuovere Boeri ora, quando scadrà - avverte il ministro - terremo conto che 
è un presidente dell’Inps che non è minimamente in linea con le idee del governo". Ma Boeri, già entrato in rotta di collisione con il governo gialloverde per le diverse vedute sui ritocchi alla legge Fornero e sull’apporto posi- tivo in termini previdenziali dei flussi migratori, abituato peraltro a muoversi contro- corrente anche nei rapporti con i precedenti esecutivi, non ci sta. "I dati non si fanno intimidire" replica a Salvini, rivendicando le sue stime. Non sono quelle che devono spaventare, dice. 
"Spaventa invece questa campagna contro chi cerca di porre su basi oggettive il confronto pubblico", con-
trattacca. Quello del go- verno è "negazionismo economico", insiste. Il presi- dente ammette che stabilire
esattamente quale sarà l’im- patto sul mercato del lavoro 
delle nuove norme nate per contrastare la precarietà non è facile, ma "il suo segno ne- gativo è fuori discussione".
Tanto che la stima dell’Inps sugli 8 mila contratti in meno è addirittura "relativa- mente ottimistica". La previ- sione è che il 10% dei contratti a tempo determi- nato che arrivano a 24 mesi non vengano trasformati in altri contratti, "ma diano luogo a flussi verso la disoc- cupazione riassorbiti dalla Naspi", quindi da coprire fi- nanziariamente con risorse pubbliche. Si tratta di stime, 
"non di dati", puntualizzano dal ministero dell’Economia. Proprio per questo, confer- mando i lunghi tempi di ge- stazione del decreto approvato il 2 luglio ma pubblicato in Gazzetta Uffi- ciale il 13, da Via XX Settem- bre si fa notare come nello stesso decreto sia apposita- mente richiesto un monito- raggio ad hoc per valutare l’impatto nel tempo delle misure. All’articolo 14 del provvedimento, dedicato esclusivamente alle coper- ture ed assente nelle prime bozze del decreto, comparso dunque proprio prima della bollinatura della Ragioneria, viene infatti prevista una ve- rifica trimestrale "delle mag- giori spese e minori entrate" derivanti dalle norme che ri- ducono la durata dei con- tratti a termine, affidata però - ancora una volta - proprio all’Inps che dovrà informare ministero del Lavoro e mini- stero dell’Economia. A dare in qualche modo manforte a Boeri è intanto Carlo Cotta- relli: anche secondo lui un impatto negativo sui con- tratti ci sarà, ma la preoccu- pazione è soprattutto per il possibile "tentativo di ren- dere meno tecnica e meno obiettiva la valutazione di chi dovrebbe dare un giudi- zio obiettivo e tecnico dei provvedimenti del go- verno




Polizia uccide uomo a Chicago, proteste dei cittadini
Una folla inferocita ha in- vaso le strade di un quar- tiere del South side di Chicago dopo l’uccisione di un uomo, un afroame- ricano, da parte di un agente di polizia. Ci sono stati degli scontri tra ma- nifestanti e agenti: il bilan- cio è di alcuni poliziotti feriti e quattro manife- stanti arrestati.Poco prima un agente aveva sparato ad un uomo "che mo- 
strava le caratteristiche di una persona armata" e che aveva fatto resistenza du- rante un controllo. L’uomo era rimasto ferito ed è morto poco dopo in ospedale. Dopo l’omici- dio, la folla ha invaso le strade del quartiere gri- dando insulti e tirando bottiglie contro gli agenti. Qualcuno è saltato su un’automobile della poli- zia e altre sono state dan- 
neggiate.
Al termine dei disordini quattro persone sono state arrestate. Sul posto pare sia stata rinvenuta un’arma, ma non è stato accertato se appartenesse alla vittima.
Non è la prima volta che a Chicago la polizia spara e uccide. Nel 2015 l’ucci- sione di un 17enne afroa- mericano fece esplodere violente proteste. 



Regione Lazio, guida ai nuovi provvedimenti
Presentati oggi i principali provvedimenti approvati dal Consiglio Regionale e dalla Giunta dal giorno dell’insediamento del primo Consiglio regionale- al 12 luglio 2018. 

Delibere di Giunta, leggi regionali e iniziative che riguardano cultura, economica, scuola, lavoro, trasporti e tanto
altro, il tutto raccolto nel libretto dal titolo ‘100 giorni 100 fatti’.   

Qualche esempio delle norme approvate: la prima legge in Italia sui rider e il lavoro digitale; la nuova legge per il
diritto allo studio; il nuovo contratto di servizio Regione-Trenitalia, per rinnovare il 100% dei treni e migliorare
ancora le condizioni di viaggio; il programma annuale a sostegno del cinema e dell’audiovisivo; il taglio ai vitalizi regionali.


Assessorato Patrimonio, sarà riacquisito immobile dato ad associazione ma usato per sede Pd



Il Dipartimento Patrimonio di Roma Capitale ha avviato il procedimento amministrativo finalizzato alla
riacquisizione dell’immobile comunale in via Vaiano 3-5, concesso al Circolo Culturale Palmiro Togliatti ma che è risultato essere utilizzato come sede dal Circolo del Partito Democratico della Magliana.

La concessione dell’immobile, per altro formalmente scaduta nel maggio 2014, era stata accordata esclusivamente al Circolo Culturale Palmiro Togliatti per lo svolgimento dell’attività statutaria socioculturale. La presenza della sede partitica contrasta quindi con la normativa regolamentare di riferimento.

La stessa applicazione del canone ridotto al 20% era stata riconosciuta esclusivamente al Circolo Culturale
Palmiro Togliatti per i fini individuati. Il Dipartimento Patrimonio ha quindi proceduto di conseguenza alla
rideterminazione dell’indennità d’uso dovuta, calcolata al 100% del valore di mercato a partire dal giorno di accertamento formale eseguito dalla Polizia di Roma Capitale. Il canone è passato quindi dai circa 270 euro mensili previsti dalla concessione ai circa 1.360 euro mensili ricalcolati con addebito dal 1° aprile 2018.

Gli accertamenti sono stati condotti dal Gruppo Sicurezza Sociale ed Urbana della Polizia Locale su richiesta del
Dipartimento Patrimonio di Roma Capitale, al fine di tutelare l’interesse pubblico legato al corretto utilizzo dei beni appartenenti al patrimonio comunale e alla titolarità del soggetto utilizzatore.

Dalla relazione è emerso che all’esterno dell’immobile, oltre alla targa del Circolo Palmiro Togliatti, era presente anche un’altra targa recante il simbolo del Partito Democratico. Inoltre, da ricerche effettuate sul web è emerso che l’immobile già dal 2013 viene identificato come sede del Partito Democratico. Ancora, su Facebook è risultata creata una pagina dedicata al Circolo Pd della Magliana il cui numero telefonico corrisponde a quello del Circolo Culturale Palmiro Togliatti e le cui indicazioni stradali, con relative foto della sede, corrispondono all’immobile di proprietà capitolina di via Vaiano 3-5.

L’assessora capitolina al Patrimonio e alle Politiche Abitative Rosalba Castiglione sottolinea quanto il corretto utilizzo degli immobili comunali sia condizione basilare e necessaria per una gestione delle risorse pubbliche al servizio dei cittadini. L’assessora ringrazia gli agenti della Polizia Locale e tutti coloro che hanno contribuito a far luce sull’utilizzo improprio di questo immobile, confermando l’azione decisa dell’Amministrazione per restituire trasparenza e ricavare le massime potenzialità nell’utilizzo di questi fondamentali beni che appartengono alla comunità.



Ondate di calore, Regione Lazio: 5 medici e nuova app
Per contrastare il grande caldo che sta interessando l’intero territorio regionale nelle ultime ore, è stato attivato il Piano della Regione Lazio per le Ondate di Calore. Il Piano è rivolto in particolare agli anziani dai 65 anni con l’obiettivo di garantire l’assistenza nelle giornate con le temperature più alte. La copertura assistenziale è assicurata da oltre 5.000 medici di medicina generale che hanno aderito al piano di sorveglianza per affrontare l’emergenza caldo; ciascun paziente a rischio è inserito nel programma attraverso una scheda personale. In sei città del Lazio sono attivi specifici sistemi di allarme con l’obiettivo di modulare gli interventi. Si tratta di Roma, Latina, Frosinone, Viterbo, Rieti e Civitavecchia. E’ inoltre disponibile e scaricabile l’App "Caldo Salute" dove è possibile consultare i bollettini d’allarme emanati ogni giorno dal Ministero della Salute. 
"Un Piano di prevenzione e assistenza - spiega l’Assessore alla Sanità e Integrazione Socio-sanitaria della Regione Lazio, Alessio D’Amato - che prevede una sorveglianza attiva sulla popolazione target, sulla base dei quattro diversi livelli di rischio definiti dal Dipartimento di Epidemiologia. Un ruolo molto importante è quello dei medici di medicina Generale che desidero ringraziare, che possono includere i pazienti per tutto il periodo in cui il programma è attivo, privilegiando i pazienti con punteggio più elevato (livello 3 e 4)".


Campidoglio, a Castel Fusano situazione sotto controllo
“La situazione è sotto controllo. Le fiamme divampate in più punti della Pineta sono state spente. Grazie al tempestivo intervento del nostro Servizio Giardini, al sistema di videosorveglianza h24 e al costante monitoraggio della sala monitor siamo riusciti a ridurre quanto più possibile il propagarsi dell’incendio. Abbiamo immediatamente lanciato l’allarme e avviato subito le operazioni di spegnimento insieme a Vigili del Fuoco e Protezione Civile. Un ottimo lavoro di squadra che dimostra anche l’efficacia del sistema anti-incendio che abbiamo messo in campo e che abbiamo presentato proprio ieri insieme ai Carabinieri Forestali. In ogni caso Polizia Locale di Roma Capitale e forze dell’ordine indagheranno sulle responsabilità di quanto accaduto”, assicura l’assessora alla Sostenibilità Ambientale di Roma Capitale, Pinuccia Montanari, in merito ai roghi divampati all’interno della Pineta di Castel Fusano.





Zingaretti: grati a Mandelli
“La comunità medica e scientifica italiana è grata al Professor Franco Mandelli per il suo fondamentale contributo alla lotta contro la leucemia e le malattie del sangue. Esprimo il cordoglio della Regione Lazio per la scomparsa di colui che è stato il fondatore della scuola romana di ematologia. Un medico di grandi doti umane e professionali che ha speso tutta la sua vita nella ricerca, nella sensibilizzazione e nella raccolta fondi per combattere la leucemia”. Lo scrive in una nota il Presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti.

Ardea, nuovo sabotaggio ad area archeologica Casarinaccio
L’assessore ai Beni Culturali del Comune di Ardea, Sonia Modica, per la seconda volta in poco più di un mese, si è trovata nell’impossibilità di accedere al sito archeologico di Casarinaccio. Durante la notte qualcuno ha sostituito il lucchetto che chiude il cancello di accesso. Questa mattina il sito è stato aperto insieme a quelli di Castrum Inui e Colle della Noce per una visita guidata gratuita organizzata dall’associazione Latium Vetus in collaborazione con il Comune. "Sono profondamente amareggiato", ha dichiarato il sindaco Mario Savarese che non ha voluto aggiungere altro. La visita si è svolta regolarmente dopo aver tagliato e sostituito il lucchetto. L’assessore, infatti, ha voluto accertarsi con anticipo che tutto fosse in ordine così che si è potuto intervenire in tempo evitando una pessima figura con i turisti.




Anzio, Anno Scolastico 2018-2019: è attiva anche la procedura online per l’iscrizione
"Direttamente dalla home page del sito istituzionale del Comune di Anzio, con procedura esclusivamente online, è
possibile effettuare l’iscrizione al servizio di trasporto scolastico, fino al completamento dei posti disponibili per ogni singola linea. Da oggi, inoltre, in vista dell’inizio dell’anno scolastico 2018-2019, è possibile completare la procedura online, sul sito comunale, per le nuove iscrizioni o per i rinnovi del servizio di refezione scolastica. Gli uffici alla pubblica istruzione, che ringrazio per il positivo lavoro svolto,  saranno a disposizione per dare eventuale supporto ai cittadini rispetto all’informatizzazione dei servizi a domanda individuale".
 
Lo comunica l’Assessore alla cultura e politiche scolastiche del Comune di Anzio, Laura Nolfi, rispetto all’informatizzazione della procedura per le iscrizioni al servizio di trasporto scolastico che si aggiunge a quella, attivata lo scorso anno, del servizio di refezione scolastica.
 
Dalla home page del sito www.comune.anzio.roma.it è possibile collegarsi al portale KEYref, per effettuare le
iscrizioni ai due servizi. Per tutti gli utenti i cui figli non abbiano mai usufruito del servizio Mensa e/o Trasporti, è
necessario registrarsi tramite la <http://keyrefanzioportal.opendoor.it/nuovo-utente> pagina "Nuovo Utente".
 
Per effettuare una nuova iscrizione al portale è necessario essere in possesso di un indirizzo e-mail e seguire la



procedura guidata cliccando la voce "nuovo utente del servizio". Tutti gli altri utenti possono essere utilizzate le
credenziali già in possesso per accedere alla pagina e cliccare sulla voce "nuova iscrizione".  Durante la
procedura di iscrizione ai servizi, per il nuovo anno scolastico 2018/2019, verranno richiesti i dati relativi al
documento d’identità e all’attestazione ISEE, qualora si voglia usufruire delle agevolazioni previste sulle tariffe. Nel caso in cui il richiedente l’esenzione/agevolazione tariffaria non sia in regola con i pagamenti relativi ai servizi di Refezione Scolastica per l’anno scolastico 2017/2018  e Trasporto Scolastico, l’Ufficio non procederà all’approvazione della richiesta di iscrizione, fatta salva la possibilità di regolarizzare i pagamenti.
 
Le tariffe dei due servizi, per l’anno scolastico 2018/2019, sono rimaste invariate. Tariffa intera mensile scuolabus euro 22,00. Tariffa intera residenti a "pasto effettivamente consumato" euro 2,54; non residenti euro 4,77.
 


Cerveteri, morte Leonardo: il Gruppo Bandistico Caerite annulla il concerto in segno di lutto
La prematura scomparsa del giovane Leonardo ha lasciato una profonda ferita nella nostra comunità. Ai suoi
familiari e a tutte le persone care va il nostro abbraccio più forte. In occasione dei funerali verrà proclamato il lutto
cittadino. Con lo stesso spirito, nel rispetto e nella vicinanza che vogliamo far arrivare alla famiglia, il Gruppo
Bandistico Cerite ha deciso di annullare il concerto previsto per mercoledì 18 luglio in piazza Santa Maria. Anche i
rappresentanti del Rione Garbatella hanno deciso di rimandare l’evento (previsto per sabato 21 e domenica 22 luglio) a data da definire mentre il Rione Casaccia-Vignola ci ha comunicato di aver deciso di annullare la propria iniziativa”.
Lo dichiara in una breve nota il Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci.




Al via il programma di AnzioEstate2018
Storia, archeologia, cultura, moda e solidarietà, spettacoli, concerti, con artisti di livello nazionale, sono il filo
conduttore dei numerosi eventi del programma di AnzioEstate2018 pianificato dall’Amministrazione De Angelis. Alla definizione del programma, insieme al Sindaco, Candido De Angelis, hanno lavorato l’Assessore alle Attività produttive, spettacolo e turismo, Valentina Salsedo e l’Assessore alla cultura e politiche scolastiche, Laura Nolfi, in sintonia con gli uffici comunali, guidati dalla dott.ssa Angela Santaniello ed in collaborazione con la Pro Loco di Lavinio, con il Comitato Santa Teresa e con l’Associazione Commercianti del territorio. 
 
Il teatro all’aperto nel Parco di Villa Adele, oggetto di un importante intervento di riqualificazione con la realizzazione della nuova area giochi, aprirà il sipario lunedì 23 luglio con lo spettacolo, diretto da Nazzareno Antinori, "Fantasia Flamenca" e sabato 28 luglio con la commedia teatrale "Non ti pago", a cura della compagnia Arte Povera. 
 
Il mese di agosto vedrà presenti, a Villa Adele, importanti artisti come Edoardo Leo in "Ti racconto una storia" (2
agosto), i Pink Floyd Legend e la Corale Polifonica Città di Anzio in "Atom Heart Mother" (3 agosto), Anna Oxa in
"Voce sorgente" (7 agosto), Raffaele Paganini in "Il lago dei cigni" (8 agosto), Massimo Ranieri in "Malia
Napoletana" (10 agosto), Sara Santostasi che presenterà la serata di beneficenza, a cura di Roberta De Angelis,
"Anzio in Passerella" (11 agosto),   Lillo & Greg in "The best of" (12 agosto), Nazzareno Antinori (direzione
artistica) "La Traviata" (13 agosto), Maurizio Battista in "Scegli una carta" (19 agosto), Enrico Lo Verso in "Uno
nessuno centomila" (20 agosto), Pablo & Pedro in "Comicidio" (21 agosto).   



 
Al teatro all’aperto di Villa Adele, che in platea potrà ospitare circa mille spettatori, sono in programma tanti altri eventi come lo spettacolo comico danzante "Gaetani is Crazy" (1 agosto), Comedy Ring (4 agosto), la serata moda e spettacolo "Vacanze di Natale ad Anzio" (6 agosto) a cura di Marwey Danza e Federico Fashion Style, "Notte di Note" con Mikol Arpa Rock (9 agosto), "Pseudolo" con Ettore Bassi (16 agosto), "Semplice Lucio" - Tributo a Battisti (17 agosto), Ugo Conti e la sua band (18 agosto), "Amare tanto da morire" (22 agosto), Geppo Show (24 agosto), "Ditelo voi" - Made in Sud (25 agosto).
 
Il 14 agosto, inoltre, il concerto musicale in  Piazza Garibaldi con, a seguire, il consueto spettacolo pirotecnico che
saluterà l’arrivo del Ferragosto Anziate.   
 
"Il programma di AnzioEstate2018 - comunica l’Assessore alle attività produttive, spettacolo e turismo, Valentina Salsedo - è il frutto di un lavoro di squadra e di un progetto comune, finalizzato ad unire tutte le realtà del territorio per promuovere la nostra Anzio. Ringrazio la dott.ssa Santaniello, gli uffici comunali e tutti coloro che hanno lavorato alla definizione del programma".        
 
Il Museo Civico Archeologico di Anzio, nell’anno europeo del patrimonio culturale, ha coordinato tutta una serie di appuntamenti per "scoprire il patrimonio culturale, in tutte le sue manifestazioni materiali, immateriali e digitali. Un’E-state, per riflettere e dialogare sul valore che il patrimonio culturale riveste per la società e per la città. Sarà un’E-state per godere del nostro patrimonio culturale per imparare a conoscerlo, amarlo e averne cura". Un’estate, dunque, che trasformerà la Città di Caligola e Nerone  in un laboratorio di sperimentazione culturale ed emozionale, attraverso la narrazione archeologica, nei luoghi e con le persone che Anzio l’hanno abitata, vissuta e resa importante agli occhi del mondo, dall’antichità ai giorni nostri.
 
"I cittadini ed i turisti - afferma l’Assessore alla cultura e politiche scolastiche, Laura Nolfi - saranno condotti, con il trenino, in barca ed ovviamente a piedi, in un appassionato viaggio culturale, insieme ai tutor del nostro Museo ed a diversi esperti che si sono messi a disposizione per promuovere la nostra storia, le Ville e le antiche tradizioni della Città di Anzio. Grazie di cuore a tutti".
 
Inoltre, con il supporto dell’Amministrazione De Angelis, tutta una serie di appuntamenti sono stati organizzati dalla Pro Loco di Lavinio, in Piazza Lavinia e dal Comitato Santa Teresa, al Parco del Vallo Latino Volsco che ospiterà diversi eventi organizzati dalle Associazioni Oltremente,  Neptunia, Fuoricentro e AR.CO, con la manifestazione sportiva di tiro con l’arco prevista per il 4 agosto. 
 
Il programma completo degli eventi di AnzioEstate2018, con le informazioni per la prevendita dei biglietti, sarà
pubblicato sul sito internet www.comune.anzio.roma.it e sulla pagina facebook del Comune di Anzio.
 
Fino a domenica 19 agosto, è attivo il trenino turistico che collega il centro storico con l’area parcheggio La Piccola, nei pressi della stazione ferroviaria di Anzio. Il servizio, con corse ogni 45 minuti circa, dalle ore 16.30 all’1.00, sarà attivo tutti i giorni. Inoltre, nei fine settimana del 25 e 26 agosto e dell’1 e 2 settembre, in previsione dell’elevata affluenza turistica, il trenino effettuerà comunque il servizio nella stessa fascia oraria. Dal lunedì al giovedì, per quattro giorni settimanali, il servizio navetta è gratuito. Nei fine settimana (venerdì, sabato e domenica) il costo di una sola corsa prevede un contributo pari a 1 euro; il biglietto, valido per la corsa andata/ritorno, è pari a 1,50 euro.  Il biglietto, per i bambini fino a 10 anni, è sempre gratuito.    


Cerveteri, Protezione Civile: sicurezza, controllo del territorio, assistenza in mare e solidarietà
Sicurezza in mare ma anche accoglienza. È lo spirito con il quale i volontari del Gruppo Comunale della
Protezione Civile di Cerveteri ieri mattina hanno ospitato presso la postazione sulla spiaggia libera di Campo di
Mare nel progetto ‘Mare Sicuro 2018’ una piccola delegazione di bambini provenienti dal deserto del Sahara.
Per i piccoli ospiti, assistiti in questa loro permanenza in zona dalla Pro Loco Marina di Cerveteri, i volontari
hanno organizzato una mattinata di gioco e divertimento in acqua, non prima però di avergli fatto fare una bella ed
emozionante gita in mare a bordo del gommone che nel week end Protezione Civile e Nucleo Sommozzatori
Cerveteri Onlus utilizzano per i pattugliamenti dalla costa.
Ma la presenza della Protezione Civile in spiaggia, con la sua postazione sita alla sinistra dell’Associazione Nautica Campo di Mare, è anche e soprattutto sicurezza dei bagnanti.
Oltre al normale servizio di controllo, nei giorni scorsi i volontari hanno prestato assistenza ad una giovane
ragazza, punta dai tentacoli orticanti di una medusa, che è stata prontamente medicata dal personale di turno.
“La presenza di una squadra di volontari di Protezione Civile, tutti debitamente preparati e dotati di tutte le attrezzature del caso, rappresenta una sicurezza in più per tutti i bagnanti, in ogni caso già garantita da tutto il personale degli stabilimenti balneari di Campo di Mare – ha dichiarato il Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci – la loro attività, soprattutto in estate, è costante, quotidiana. Oltre alla presenza in spiaggia infatti, sono attivi nella tutela del territorio, in particolar modo nel contrasto agli incendi purtroppo sempre frequenti in questo periodo, e negli eventi dell’Estate Caerite, durante i quali svolgono servizio di sicurezza dei visitatori. A tutti loro, e al nostro funzionario Renato Bisegni, davvero infaticabile, il mio ringraziamento a nome dell’Amministrazione comunale di Cerveteri tutta”.




Cerveteri, giovedì 19 l’inaugurazione delle passerelle per disabili a Campo di Mare
Giovedì 19 luglio alle ore 17 presso la spiaggia libera accanto all’associazione nautica Campo di Mare (lungomare dei Navigatori Etruschi, 9) si terrà la cerimonia di inaugurazione delle spiagge libere accessibili del comune di Cerveteri. L’iniziativa, fortemente voluta dal sindaco Alessio Pascucci, conferma l’impegno dell’amministrazione sul fronte della disabilità. Cerveteri è tra i pochi comuni del litorale laziale ad avere la totalità delle spiagge libere totalmente accessibili alle persone diversamente abili. 
 
“Grazie al prezioso lavoro della Multiservizi Caerite, in particolar modo nelle persone di Claudio Ricci, Amministratore Unico, e del Prof. Alberto Manelli, Direttore Generale – afferma il sindaco Alessio Pascucci – dotiamo le nostre spiagge di Campo di Mare di una struttura fondamentale come le passerelle per persone diversamente abili. La Multiservizi Caerite svolge un ruolo fondamentale per la valorizzazione delle nostre spiagge. È affidata alla società stessa infatti, la pulizia dei nostri arenili”. 
 
Le sei passerelle montate sulle spiagge di Campo di Mare hanno uno spessore di otto centimetri, un metro di
larghezza e cinquanta metri di lunghezza, sono state acquistate dalla municipalizzata tramite i ricavi delle
Farmacie comunali. Un investimento di oltre 20mila euro per delle passarelle al termine delle quali sono state
installate due mini-isole di dieci metri quadrati ciascuna, dotate anche di uno spazio per il posizionamento di un
ombrellone. Una struttura che permetterà alle persone con disabilità di trascorrere in completa autonomia una
giornata al mare. 
 
Soddisfazione anche dall’Amministratore Unico della Multiservizi, Claudio Ricci, che precisa:
“nell’ottica di voler potenziare i servizi a mare della Città di Cerveteri, su input dell’Assessorato all’Ambiente del Comune di Cerveteri, ci siamo attivati affinché ogni spiaggia libera di Campo di Mare fosse dotata di una passerella per disabili a sostenere la spesa, il nostro sistema comunale farmaceutico, che con i suoi proventi ha finanziato l’acquisto del materiale". 
 
Al posizionamento delle passerelle per l’accesso al mare delle persone diversamente abili si affianca un’altra fondamentale iniziativa nell’ottica della valorizzazione dell’arenile messa in campo dall’amministrazione comunale insieme al Gruppo Comunale di Protezione Civile e dal Nucleo Subacqueo Cerveteri Onlus: "Mare Sicuro 2018". Un’iniziativa che, come spiega l’assessore all’Ambiente del comune di Cerveteri, Elena Gubetti, "prevede a partire dal 1 luglio una squadra di assistenti muniti di materiale di primo soccorso che vigilano sulle spiagge. A loro disposizione la Protezione Civile ha messo anche la sedia-job che faciliterà il lavoro dei volontari per offrire assistenza alle persone in sedia a rotelle o con difficoltà motorie per raggiungere la riva. A loro si affiancherà il Nucleo Subacquei Cerveteri Onlus, che vigilerà la costa con gommone e moto d’acqua”.



Cerveteri, al via il secondo ciclo di disinfestazione dalla zanzara e zanzara tigre
Secondo ciclo di disinfestazione contro la zanzara e la zanzara tigre sull’intero territorio comunale di Cerveteri. La prossima settimana infatti, verrà effettuato un nuovo ciclo di trattamenti antialari.
“Il ciclo di interventi di disinfestazione – ha dichiarato l’Assessora all’Ambiente del Comune di Cerveteri Elena Gubetti – inizierà martedì 24 luglio ed interesserà la zona di Cerveteri capoluogo. Mercoledì 25 la disinfestazione sarà effettuata nelle frazioni balneari di Cerenova e Campo di Mare, mentre giovedì 26 gli interventi a Valcanneto, Borgo di Ceri, Cerqueto e Sasso chiuderanno il ciclo di disinfestazioni”.
“Durante i trattamenti, che saranno effettuati dalle ore 23.00 alle ore 05.00 del mattino successivo – ha detto Elena Gubetti - si raccomanda di tenere chiuse le finestre, non esporre all’esterno sostanze alimentari e indumenti e di salvaguardare gli animali domestici, tenendo al riparo loro e il loro cibo. Saranno utilizzati solo prodotti regolarmente autorizzati dal Ministero della Salute”
“È necessario precisare – prosegue l’Assessora Elena Gubetti – che il processo di disinfestazione non può risolvere in maniera definitiva il problema della proliferazione delle zanzare. L’effetto di questi interventi, infatti, è circoscritto alle sole aree pubbliche e solo di riflesso si producono risultati contro i focolai presenti nei giardini, sui terrazzi o presso le piscine condominiali. E’ fondamentale quindi, per ottimizzare gli effetti della disinfestazione, la collaborazione di tutti i cittadini. Giardini poco curati o ristagni d’acqua possono infatti indebolire l’efficacia degli interventi effettuati”.




Marina di Cerveteri e Valcanneto, Raccolta rifiuti: sanzioni da parte del Comune
“Buste abbandonate ovunque capita, rifiuti depositati senza mastelli e rifiuti non correttamente differenziati. Tutte le più basilari regole del servizio di raccolta differenziata porta a porta violate. Questa la situazione che si è presentata davanti agli operari dell’ATI di igiene urbana nella mattinata di sabato a Marina di Cerveteri. Se pretendiamo una città pulita e con maggiore decoro, c’è bisogno della collaborazione e la partecipazione di tutti, a partire dai cittadini che sono tenuti a seguire quanto previsto dal servizio di raccolta: rispettare il calendario di esposizione dei rifiuti, utilizzare i mastelli, che ricordo essere obbligatori e differenziare correttamente le tre regole fondamentali”.  A dichiararlo è Elena Gubetti, Assessora alle Politiche Ambientali del Comune di Cerveteri del Comune di Cerveteri.
“Analogo scenario, se non addirittura peggiore, è quello visto a Valcanneto in Via Vivaldi, dove solitamente il sabato è posizionato il servizio di auto-compattatore per il conferimento di sfalci verdi e potature di giardini – ha detto l’Assessora Elena Gubetti – nonostante il servizio non fosse attivo, alcuni incivili hanno abbandonato sacchi di immondizia varia e bustoni neri contenenti sfalci e rifiuti vari. Quasi nella convinzione che prima o poi qualcuno sarebbe passato a raccoglierli ugualmente. Ovviamente, abbiamo subito allertato le Guardie Ecozoofile di Fare Ambiente che sono intervenute sul posto ed hanno setacciato la zona aprendo sacchetto per sacchetto, elevando anche diversi verbali”.







